
平成２６年度第１回２１世紀館さんがわ運営協議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２６年８月２２日（金）  １０：００～１１：１３ 

２ 場 所 さぬき市津田支所（新会議室） 

３ 出席者［委 員］中川一美  十河博   宮本強  廣瀨幸子 

          川田和雄  山下隆章  黒田幸一   

     ［事務局］安藤教育長  中野生涯学習課長  中村係長  池田主査 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．会長の選出について 

２．平成２５年度運営状況の報告について 

      ３．平成２６年度事業計画について 

      ４．その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（教育長） 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

（事務局） 

 

ただ今から平成２６年度第１回２１世紀館さんがわ運営協議会を開会し

ます。本日は皆様ご多忙のところ多数のご出席を頂き厚くお礼申し上げま

す。 

本日の会議は、任期更新後の協議会委員の皆様の最初の会議であります

ことから、会長が決定されておりません。従いまして会長の挨拶は、決定

してからお願いすることといたします。 

始めに、教育長より挨拶をお願いいたします。 

（教育長あいさつ） 

 ありがとうございました。 

本来なら会長が議長として議事を進行いたしますが、先ほど申し上げま

したとおり、会長がまだ決定されておりませんので、よろしければ私が仮

の議長を努めさせていただきたいと思いますがいかがでしょうか。 

（賛同） 

それでは、私が仮の議長を努めさせていただきます。 

議事に入ります前に、本協議会における会議の公開等の取扱いついて、

委員の皆様のご意見をお伺いいたしたいと思います。 

（事務局より会議の公開等の取扱いについて説明） 

（意義なし） 

 それでは、議題１を非公開、それ以外の議題は公開とさせていただきま

す。 

 本日傍聴はいらっしゃいません。それと、委員８名のうち青木委員が所

要のためご欠席をされています。 



 

 

（会 長） 

 

（事務局） 

（会 長） 

 

 

（事務局） 

（会 長） 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

（会 長） 

 

 

 

（委 員） 

（会 長） 

（事務局） 

 

（会 長） 

 

（事務局） 

（会 長） 

 

 

（委 員） 

（会 長） 

 

（会 長） 

 

 

それでは、これより議事に移ります。 

（議題第１号 非公開） 

 議題１が終わりましたので、議題２「平成２５年度２１世紀館さんがわ

運営状況の報告について」、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明 議案第２号） 

 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 

 ないようでございますので、続きまして、議案第３号について事務局よ

り説明お願いします。 

（事務局説明 議案第３号） 

 ご意見ございませんか。 

 ９月の特別展森さんですが、もう少しどういう方か説明いただけますか。 

 ２０１１年だったと思いますが、香川県の工芸新人賞を受賞されていま

して、毎年さぬき市美術展覧会において作品を出品していただいている方

です。年齢は４２歳で、寒川町のご出身の方です。 

 寒川在住の方ですか。 

 在住です。 

 そのことに関して私の方から、森さんは津田高等学校に通われていて、

ある機会に漆の展覧会を見て興味をもち、漆芸研究所に進まれています。

漆芸展にも入賞しています。漆本来の作品をもう一つ踏み込んで生活に使

える作品を今手がけてします。 

 ありがとうございました。 

８月に施設使用が一週間抜けたのはどういう理由ですか。 

 文化協会に加入していました団体が解散になったので、急遽できなくな

ったということです。 

もう少し早い段階で分かっていれば対応もできると思いますので、でき

るだけ開けないように事務局の方で管理していただけたらと思います。 

分かりました。 

今年ですか黒田さんと六車さんが午後１時からギャラリートークをした

ということですが、今後も続けていってもらえたらと思います。 

そのことについて、黒田委員、報告をお願いします。 

 １０人余り参加してもらえました。 

 展覧会を出品する作家と見に来る観客の意見交換が大事だと思います。

できるだけこういう機会を作っていただいたらと思います。 

 ４月より名称が２１世紀館さんがわと正式になったわけですが、依然と

して場所が市外の方々にわかりにくいということを聞きますので、パンフ

レット等に記載し県内の施設に送付すればいいと思います。 



（委 員） 

 

（事務局） 

（委 員） 

（委 員） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（会 長） 

 

（事務局） 

（会 長） 

 

 

（事務局） 

（会 長） 

 大雨が降ったら奥の部屋に水たまりができるので、ドアのところに何か

したらいいと思うのですが。 

 内側から大雨等のときは何かおいておくようにします。 

 婦人会の方では、１年間の行事予定を配布したいと思います。 

 生徒が本格的なところで展示させていただいてありがたいと思います

が、学校数の減少で、今年度は各学校９点だして７２点ですが、５４点に

なります。できるだけ地元の方に見ていただいたらと思います。 

床と壁がそうとう傷んでいると思うのですが、どうにかなりませんか。 

 床はワックスをかければ大丈夫だと思います。 

 生活文化部門は２年に１回フェスティバルをしているのですが、展示が

難しいので、せっかく２１世紀館があるので、長期間の展示をしてはとい

う意見があります。 

 ２１世紀館で展示したら、はげみにはなると思います。 

 体験教室の作品を展示していると子供の感性がすばらしいのです。与え

られた花で自分を表現するのです。周りに私たちの作品を入れているので

すが、負けるくらいすばらしいのです。お年寄りの方もお花を見れば和む

ので、そういうことに使えたらと思います。 

 展示だけでなくて、例えば奥の部屋では、子供たちが体験をしていただ

くのはかまいませんので、有効に使っていただいたらと思います。 

 美術に関しては定期的に展覧会をしております。展示とかは塩江に劣ら

ずできていると思いますが、どこかくつろげる場所があればと思います。 

北側には庭みたいなのがありますが、テラスくらいあればよいかと思いま

す。自動販売機もあればいいのですが、これは希望です。少しくつろげる

ところがあればいいと思います。 

 近くにカフェがあればいいんですがないので、雨風が防げるところがあ

ればいいですね。 

 絵画展をしていたら山野草のグループが足元においている。ああいうや

り方もあるのではないかなと思います。 

 いろいろご意見も出ましたが、来週から県展をするのですが、展示の方

は実行委員会にお願いしたのですね。 

 はい。 

 今年は写真の方で知事賞をいただいておりますので、ぜひ皆さんに来て

いただいたらと思います。 

 保険の件はどうなりましたか。 

 保険は契約できました。 

 従来、作品に保険をかけていたのですが、会社の関係で今回心配してい



 

 

 

 

 

 

(委 員) 

（事務局） 

（会 長） 

 

（副会長） 

（会 長） 

たのですが、保険の契約ができたということで安心しました。わが子以上

に大事な作品ですので、絶対に傷をつけないように気をつけて展示をして

いかなくてはならない。 

 それと陳列ケースを２つくらいお願いできたらと思います。工芸作品は

近くで見て鑑賞していただきたいのです。 

 販売とかがあるでしょう。それはどうなのですか。 

 ２１世紀館での販売は公共施設ですので、認めてはございません。 

 他にご意見ございませんか。ないようでしたら、副会長より閉会のご挨

拶をお願いします。 

 （副会長あいさつ） 

 以上で、平成２６年度第１回２１世紀館さんがわ運営協議会を閉会いた

します。ありがとうございました。 


